
 
 

  第 27回支部大会の結果報告   

 浦和東支部では、昨年に引き続き、支部大会を書面議決にて行わせていただきました。ご協

力ありがとうございました。今年度の支部大会の結果を、ここにご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 お詫びと訂正 議案書の、決算報告書の数字に誤りがありました。申し訳ございません。 

訂正をお願いします。 

        2020年度決算報告書（６P）下段【組合員活動費・新規加入者対応費】 

<収入の部> 組合員活動費の摘要「2020年度限度額」 

（誤）58,700→（正）587,000 

  

支部委員担当の変更 支部委員の担当に変更がありました。 

           大八木静子  支部委員長 →ブロック役員 

            飯島 倫子  副支部委員長→支部委員長 

            松井 尚子  副支部委員長・消費（兼任） 

 

 
国産にこだわったホンモノの安心とおいしさをお届けする、生活クラブのお店「デポー」。 

専門店や高級スーパーでしか手に入らないようなこだわり食材も、生協という仕組みを 

いかし、身近な価格で販売しています。 

ぜひ、『デポー浦和』をのぞいてみてください！ 

176号 2021年 3月

 159号    11 

開催月の支部組合員総数 1,591名   書面議決書 635名 

※書面議決書の数が、支部組合員総数の１／３を超えておりますので、第 27 回

支部大会は成立します。 

★書面議決の内訳★ 

 ・2020年度 活動報告    賛成 605  反対 1  未記入 29 

 ・2020年度 決算報告    賛成 605  反対 1  未記入 29 

 ・2021年度 活動方針案   賛成 605  反対 1  未記入 29 

 ・2021年度 予算案     賛成 605  反対 1  未記入 29 

 ※以上の通り、過半数の賛成で承認いただきました。お手元の支部大会議案書の 

  2021年度の活動方針案と予算案の「案」の字をお消し下さい。 



＃ 私たちがはぐくむ「たすけあい」の消費材 
 

 

  

 

 

 

生活クラブ共済事務局 0120-220-074       生活クラブ共済 ハグくみ   検索  

［月〜金・祝日含む］9:00-17:00 

 

＃ お米をつくる人と食べる人が「共同開発」したお米 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定期的にお米が届く「よやくらぶ」は継続的に食べる約束によって、通常価格よりおトクな値段に。

買って食べ続けることで生産者の励みとなる、食べる人にも作る人にもうれしいシステムです。 

 

    これってどうなの？ Ｑ＆Ａ  

Ｑ：「配達用の折りたたみケースに砂ホコリが付着していることがありますが、 

毎回洗っていないのですか？」 

  Ａ：「事務局が汚れや濡れに気がついたときに、拭く・洗うなどしています。」 

 

  この折りたたみケースは、       →配送センター（川口）→ 飯能ＤＣ 

←配送センター（川口）← （デリバリーセンター） 

   と循環しています。私たち組合員の大切なケースですので、事務局もその都度 

対応していますが、私たちも汚れに気がついたら、きれいにして返却しましょうね (^o^)丿 

 

『ハグくみ』は、私たち組合員の「こんな補償が

あったらいいな」をかたちにした、生活クラブ組

合員のための共済です。 

加入者が増えることで、補償もどんどん良くな

ります。みんなで育てる『ハグくみ』です！ 

生活クラブで扱うお米は、提携す
る生産者と生活クラブ組合員（消
費者）が、品種や農法を話し合っ
て決めてきたもの。数十年に渡る
提携の結果、現在では農薬や化学
肥料を減らした米の取組みを実現
し、さらに休耕田での飼料用米や
加工食品原料の生産という水田を
活用した自給力向上への取組みへ
と提携の幅を広げてきました。 
 
 

 そうだ！「よやく」で食べよう！ 
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